

La Glânoise Agnès Ayer fête ses 100 ans

VUISTERNENS-DEVANT-ROMONT. Née le 18 septembre 1923 à Villaraboud, Agnès Ayer a soufflé hier ses 100 bougies. Les autorités cantonales et communales lui ont souhaité une heureuse entrée dans sa nouvelle année au Foyer Sainte-Marguerite de Vuisternens-devant-Romont. Le conseiller d'Etat Philippe Demierre a remis à la Glânoise le traditionnel cadeau de centenaire (*photo Charly Rappo*).

Privée de sa mère Laurette, emportée par une maladie pulmonaire, puis de sa marraine Marie, qui l'a élevée jusqu'à ses 8 ans, avant de rendre l'âme elle aussi, Agnès Ayer a grandi auprès de son père François Gradel et de sa seconde épouse Judith. A Villaraboud, elle a accompli l'entier de sa scolarité.

En 1953, elle s'est mariée à Paul. Le couple a ensuite accueilli deux garçons: Charly et Robert. La petite épicerie villageoise, Chez Gradel, qu'elle a animée dès son enfance, jusqu'à ses 77 ans, était renommée dans le village. Les vacances n'ont jamais été une priorité pour le couple, qui appréciait néanmoins les pèlerinages au pied des Pyrénées à Lourdes, ainsi que les promenades régionales du dimanche.

Si son époux Paul est décédé en 2004 à l'âge de 85 ans, Agnès Ayer est restée dans sa maison, heureuse de s'occuper de ses deux petits-enfants Christian et Bruno. Avant de connaître le bonheur de devenir l'arrière-grand-mère de Simon et Zoé.

Aujourd'hui, la centenaire cultive plusieurs passions, comme les lotos, les parties de jass, sans oublier les petites couvertures qu'elle aime tricoter.

La Gruyère se joint à sa famille pour lui souhaiter encore de belles années.

THOMAS CHRISTEN

